



## Auvergne jour 4

aurélien gainant-bertrand

publié le 14/04/2017

Pour cette avant dernière journée, les élèves ont pu découvrir sous un magnifique soleil le barrage hydroélectrique de Bort les orgues ainsi que le musée de la tannerie et du cuir. Pour conclure cette journée, nous avons fait une randonnée jusqu'aux orgues volcaniques et observer de magnifiques panoramas.

Le départ est prévu vers 13h pour une arrivée prévue à Thouars vers 19h .

### Portfolio



Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.